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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie haben sich die Besucherzahlen der Kulturinstitutionen, die sich in 

Trägerschaft der Stadt Kassel befinden, im Jahr 2019 entwickelt? 

2. Wie bewertet der Magistrat diese Zahlen im Vergleich zu den Vorjahren? 

3. Wo sieht der Magistrat noch Potenziale? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Dr. Hanemann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Rainer Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




